
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 Rosemont, 13 octobre 2010 
 
Aux commissaires de la Consultation publique sur le projet Norampac, 
 
Bonjour, 
 
Je m’appelle Noël Deslauriers et je fais partie de Loge-Action. Loge-Action est un comité de 
priorités de quartier formé de citoyens et d’intervenants du quartier, issu de la démarche 
« Décider Rosemont ensemble » soit plus d’une année de consultations populaires afin d’établir 
les cibles prioritaires pour le quartier Rosemont. 
 
Selon les citoyens et les intervenants du quartier, l’accès aux logements sociaux et à la propriété 
abordable est l’une des plus grandes priorités, c’est que qui a été affirmé par tous les participants 
au grand rassemblement populaire en novembre 2006. 
 
Loge-Action croit aussi fermement à la nécessité de construire davantage de logements sociaux 
dans les quartiers pour pouvoir assurer une mixité sociale et permettre aux citoyens d’avoir accès 
à de bonnes conditions de vie. Il n’est pas normal que les résidents aient à couper sur leur épicerie 
ou leurs médicaments pour pouvoir assumer leur loyer, comme c’est le cas présentement de la 
part de certains citoyens membres de Loge-Action. 
 
Nous saluons donc l’arrivée des logements sociaux sur le terrain Norampac et nous tenons à 
rappeler l’extrême besoin de logements subventionnés à 25% du revenu pour la population à 
faible revenu du quartier. 
 
Nous croyons également que le promoteur communautaire le plus approprié pour prendre en 
charge ce projet serait Les Habitations Commmunautaires Loggia. 
 
Au nom de la vingtaine de citoyens et dizaine d’intervenants du quartier que forme le comité de 
priorité de quartier Loge-Action nous tenions à réitérer la nécessité et le besoin fondamental 
d’intégrer des logements destinés aux personnes à faible revenu dans le projet Norampac. 
 
Bonne soirée 
 
Noël Deslauriers, citoyens du quartier Rosemont 
Membre de Loge-Action 


